
第２回　市⺠ワークショップ　　　　　　　　⽇時︓平成28年12⽉10⽇（⼟）

・ せせらぎの堀により建物が閉鎖的になるのでは。広場の⽅がいいのでは。

・ せせらぎの堀の案の利⽤は市⺠の交流の⼀つになるのでいいと思う。

・ せせらぎの掘で⼦供たちが遊ぶことを想定して⼿⾜を洗える場所がほしい。

・ お堀、せせらぎの堀の⼆つを公園の噴⽔と関わりをもたせ、公園との⼀体化をはかっても良いと思う。（ちょっとした川とか）

・ お堀はもう少しキレイにした⽅がよい。親⽔公園は、市⺠の憩いの場となれば、と思う。

・ ⽔環境や⽔質がよくなると⼈も集まりやすいし、イベント等も⾏いやすい。

・ せせらぎの堀は維持・管理が楽な様に。

・ せせらぎの堀に⾯してカフェのテラス席があるとよい。

・ 誰でも休憩できる場所があったらいい。

・ ⾬に濡れずに庁舎に⼊れる動線がほしい。

・ 歩いてくる⼈に対しても雪に配慮してほしい。（アーケードとか）

・ 歩道が滑らない⼯夫をしてほしい。 庁舎内に安全に⼊れるように、融雪氷対策を。

・ 雪の対策を⼯夫し、モデルとなるようなアイデアをだしてほしい。

・ みんなにとってやさしい駐⾞場と⾞の出⼊り⼝を。思いやり駐⾞場等、弱者対策の充実。

・ まち歩きの拠点として、気軽に使える駐⾞場・駐輪場があると良い。

・ 駐⾞場は24時間開放してほしい。

・ ⻄側国道7号に⾞が出⼊りできるようにしてほしい。

・ 交差点に右折レーンを設けるとスムーズに流れると思う。

・ 東⻄軸のルートは、今の市⺠の感覚だと違和感がある。今は南側からのアクセスのため、⻄側から庁舎に⼊るイメージがない。

・ ⻄側は坂道になっているので、⼀旦下ってから登るのは⾃転⾞だと厳しい。

・ 駐⾞台数に対して出⼊⼝1か所では少ないように感じる。

・ 駐⾞場スペースに雪を寄せれるくらいのスペースがあってほしい。

・ 路線バス、⻑距離バスの乗り⼊れ。屋根付の場所で乗り降り。

・ 地域の特⾊がある材料を使ってほしい。

・ 建物内を通路利⽤することはないと思う。

市⺠ワークショップ参加者の皆さんからいただいたご意⾒

【第１テーマ】　配置・外構計画について



・ 市役所は公園から⾒た時に正⾯とのことだが、クラウンパレス側から⾒た時に裏しか⾒えない様では残念だ。クラウンパレス側から⾒
た時のアイストップとなる様な⼯夫があればと思う。

・ クラウンパレスとの連携はできないか︖空きテナントのイベント使⽤。旧バス停部分を⾞通⾏可能にするなど。せっかくの建物がガラガ
ラだとさみしい。（駅前開発も同様に）レストランなどもホテル内に誘致できるのでは︖

・ 公園からの市庁舎の⾒え⽅を魅⼒的にしてほしい。

・ 市役所庁舎だけでなく、反対側の景⾊とのつながりも含めて計画してほしい。

・ 市役所の機能と⼀般市⺠の⾃由な交雑は相容れないと思う。休⽇も⼀部開放すると経費も余計かかるのでは︖何よりも公園の
整備をもっとしっかりしなくては︕

・ 庁舎が新しくなるにあたり、将来的には公園の整備も進むとよいと思う。

・ 無理に新庁舎と公園を⼀体化させる必要もないのでは︖

・ 東側は裏・駐⾞場のイメージだが、駅前レンタサイクル「ハチ公号」が駐輪できるようになると、観光客向けには良いと思う。

・ 現体育館取り壊し後は、ただ芝⽣公園ではなく、テニスコートやバスケ（ハーフ）コートの設置等が嬉しい。

・ 桂城公園は花⾒の場所というイメージ。体育館のトイレを利⽤している。広場に屋台を並べるのであれば、屋台の間隔（歩く場
所）が広いと良い。

・ 秋⽥⽝会館を公園内に移転し、ドックランがあったらよい。

・ 秋⽥⽝品評会のイベントや秋⽥⽝にちなんだ建物の⼯夫がほしい。

・ 駅前ハチ公の駅との連携を考えてほしい。

・ 通路に秋⽥⽝の⾜形があってもおもしろいと思う。

・ 郵便局との簡単な連絡を考えてほしい。

・ 桂城公園でも使えるフリーWi-Fiがあると良い。

・ 雪が降ったら、雪像を作るなどすれば景⾊がいいと思う。

・ 健康の為に歩く⼈が増えるよう、庁舎の内部と合わせて、ウォーキングMAPを作成し、「何ｍ歩いたか」がわかるようなポイントを設け
てはどうか︖

・ 樹⽊の⼿⼊れが良くないので検討してもらいたい。

・ ウォーキングもできるような通路の整備をしてほしい。

・ 公園内にスポーツが出来る場所が欲しい。

・ 庁舎の前にも、ハチ公像を︕

・ 公園に⾯しているというメリットがあるので、外の景⾊が⾒やすい造りになればよい。

・ 交流モールにバス待合機能があると良い。運⾏状況等の情報提供や回数券、夜⾏バスのチケット販売等の出張所をつくってはどう
か。

・ 交流モールや貸会議室の混雑具合や使⽤状況が分かると良い。他施設と連携できるとなお良い。

・ 交流モールで⾼校⽣などが勉強できるスペースがほしい。

【第２テーマ】　室内・交流空間について



・ 交流モールに談話できるベンチがあるといい。

・ 交流モールを24時間開放してほしい。

・ 交流モールは時間を決めて開放して欲しい（24時間は反対）。

・ 窓⼝に来た⼈が座って待てる様に。（イベント等の時に座れなくならない様に）

・ ⼦連れやお年寄りへの配慮として、追突防⽌や衝撃緩和対策、⼦連れが多い窓⼝ではベビーチェアやベビーベッド・おもちゃ等があ
ると良い。

・ キッズスペースの脇にもトイレを設け、⼦供・LGBT配慮ができると良い。

・ 公園、せせらぎの堀とのつながりも考えて東側にもトイレがああるといい。

・ ミニライブラリーとして、PC利⽤ができ、携帯電話が充電できる場所があると良い。また、フリーWi-Fiがあると良い。

・ 若者だけでなく、⼦供からお年寄りまで溜まれるスペースが欲しい。

・ ⽝と⼀緒にいられるスペースがあるとよい。

・ 市役所に⽤事がある⼈だけでなく、学⽣等誰でも⽴ち寄れる雰囲気にしてほしい。

・ 市役所に⽤事がある⼈とそうでない⼈の関係も上⼿に処理してほしい。

・ 交流スペースと執務は別にした⽅が良い。

・ 執務スペースの安全も重要。

・ カフェで軽⾷も扱ってほしい。ただし、⻑時間滞在対策も合わせて必要。

・ 職員・市⺠が利⽤できるレストランがあると良い。展望レストランはどうか。

・ 市⺠協働スペース・展⽰スペース・多⽬的利⽤室の⽤途が被るので、多⽬的スペース1か所と固定の機能（レストラン・ライブラリ・
キッズコーナー）とした⽅が使分けがしやすい。

・ 喫煙スペースについても検討が必要。

・ 市の特産物（秋⽥杉など）を使った内・外装に。（市⺠から寄付してもらう）（例︓杉の内装に寄付者の刻印）

・ 地産地消のイメージから、庁舎のシンボルとしてどこかに樹状トラスを設けてみると⾯⽩そうだと思う。

・ 物産ショップは観光情報とセットになる⽅がよい。お酒も売るのはどうか︖

・ 催事案内・チラシが⾒やすいと良い。現庁舎はわかりづらい。

・ 議会の傍聴が傍聴席だけでなく、交流モール等でも可能になる良い。

・ ケーブルテレビを視聴できるとよい。

・ 5階展望ロビーで⾒える景⾊に合わせた説明があるとよい。タブレット等を置くことも考えられる。

・ 案内板に蓄光塗料を⽤いて、災害時でも分かる案内とするのが良い。

・ 庁舎にプロジェクションマッピングができると⾯⽩い。

・ ⼤館を地元の⼈でも知らなかったといわせるようなのがあったらいい。⼤館クイズとか。景品とか。スタンプ⽅式



・ 花善の鶏めし弁当販売コーナーがあるとよい。

・ お店、市⺠からの情報掲⽰板のコーナーがほしい。

・ 先⽇⾏われた「⾁博」の酒ＢＡＲのようなものがあるとよい。

・ 秋⽥⽝、はちくん……と触れ合える場所が欲しい

・ ミニコンサートができる様に。

・ ＡＴＭを交流モール側へ。

・ コンビニ、コーヒーショップまたは処⽅箋可能なドラッグストアを⼊れてほしい。

・ 図書館があるといい。

・ 郵便局の⼩さな窓⼝があれば良い。（ＡＴＭ、切⼿、はがきショップ）

・ コインシャワーがあると⻑距離バスの利⽤者、公園のジョギング者等が利⽤できる。

・ 窓⼝の順番待ち番号札が、きりたんぽスティックとかおもしろいと思う。

・ あれもこれもと盛りつけない⽅が良いのではないか。市⺠・職員が効率的に活⽤できるものにして欲しい。

・ 市⺠協働スペース・展⽰スペースは不要ではないか、もしくは建物を分離し別棟でつなげるのはどうか。

・ 桂城公園のイメージが暗い。整備してほい。

・ 現在の堀がきたない。整備してほしい。

・ 桂城公園と⼀体となって秋⽥⽝をアピールできる場にしてほしい。

・ 同じく、⼤⽂字、きりたんぽ、曲げわっぱ、⽐内鶏、声良鶏、⾦⼋鶏　等もアピールできる場にしてほしい。

・ 桂城公園に限らず、⼦供たちを楽しく遊ばせられる場所がたくさんほしい。

【⾃由テーマ】


